

文京学院大学との包括的高大連携協定

## 高大連携授業 第3学年 課題研究「経済」

2022年4月15日に締結した文京学院大学との包括的高大連携協定の一環として、本校第3学年課題研究「経済」の授業にて、「学生・生徒による教科科目における連携」活動を行った。文京学院大学からは学生4名が来校し、本校3年生45名に対して、「人に伝えること」「プレゼンテーションに必要なこと」などをレクチャーしていただいた。



【本校 AV1 授業の様子】

これまで課題研究「経済」の授業では、資産運用・株式投資の学習をメインに授業を行ってきており、社会事象の変化によって株価がどのように変化していくのか、どの業種の株価に影響が起ころのか「株式学習ゲーム」を通して学習を進めてきた。

今回、この社会事象の事例を取り上げ、特定の企業の株価がどのように変化をしたのか、各グループの探究活動の成果を中間発表する準備として、文京学院大学の学生たちにプレゼンテーションを行うポイントをレクチャーしていただいた。9つのグループを回り、「どんな内容を中心に発表すれば良いか」「もう少し深掘りをして、聞く人が理解しやすい内容にするためには」など、プレゼンテーションの基礎から細かなアドバイスを丁寧にいただいた。

生徒たちにとって、大学生との交流はとても刺激的なものとなり、学生のアドバイスを真剣に聞く姿勢や学生に投げかける多くの質問など、学生・生徒双方にとって、深い学びの場となったのではと考えている。

